

9月 乳児クラスだより

暑さの厳しい日が続きました。暑くなる時間を避けて園庭に出て泥んこを触ったり、色のついた氷、かき氷のように細かい氷、水風船など…
色々な感触を楽しめるようにしていきました。水風船はこちらがハラハラするくらい積極的に触るお友達もいました。8月は感触遊びを中心に楽しんでいきました。

9月は少しずつ戸外遊びができる時間を延ばしていきたいと思います。
虫の声やどんぐりなど秋の自然に触れていきたいと思います。



0歳児ひよこ組



1歳児うさぎ組



8月は泡やスライム、氷等ひんやりとした沢山の感触遊びをしました。泡をコップやお椀の中にくっつけて見せてくれたり、頬につけて見せてくれる子もいました。また様々な色の氷でお絵描きをしたり、かき氷機で作った氷に色をつけて長いスプーンでぐるぐるかき混ぜたりと興味津々になって遊んでいました。

9月も楽しめる遊びを更に取り入れて体調や様子に合わせてながらお散歩や戸外遊びで身体を動かしてみんなで元気に過ごしていきたいと思います。



2歳児ぱんだ組



8月は暑い日が多く、水遊びなどを思い切りできる日が少なかったですが水遊びが出来たときは冷たい水の感触を全身で感じて遊ぶことが出来ました。室内ではスライムや氷などに夢中になって遊ぶ姿が多く見られました。また、うさぎ組や廊下、ぱんだ組を開放して好きな場所や好きな玩具を選択して遊ぶという交流を多く持つことができ、好きな遊びをそれぞれが見つけ、じっくりと楽しむ姿が見られました。

9月は夏の暑さからの体調の変化に気を付けながら、引き続き感触遊びも取り入れ、戸外での遊びをお友達や保育者と一緒に楽しんでいきたいです。